



Rosy Urbina

Una nueva era para la frontera sur

El 8 de diciembre, el doctor Eduardo Ramírez Aguilar rindió protesta como gobernador constitucional de Chiapas, dando inicio a una Nueva Era.

a principal demanda ciudadana es aumentar la seguridad y la respuesta llegó desde el primer día con la creación del grupo especial "Fuerza de Reacción Inmediata PAKAL", que actuará coordinadamente con las instituciones de seguridad municipales, estatales y federales. Además, con el programa Carretera Segura, que establece puntos de vigilancia cada 15 km, la región volverá a ser un destino de paz.

La estrategia de seguridad del gobernador va de la mano con su compromiso de fortalecer la industria y el comercio en Chiapas, atrayendo mayores inversiones. La Nueva Era avanzará coordinadamente con los proyectos anunciados por la Federación y nuestra presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum, que con la inauguración de los tramos 6 y 7 del Tren Maya el 15 de diciembre en Chetumal, ya comienzan a concretarse. Además, el Polo de Desarrollo en la Frontera Sur y el Corredor Industrial fortalecerán la economía, atraerán

inversión y generarán empleo tanto para el pueblo chiapaneco como para las personas en contexto de movilidad.

Invertir en educación, cultura y derechos digitales también es prioridad para el gobernador. Ejemplo de esto es el anuncio del proyecto conjunto con el Gobierno Federal de la Universidad Nacional Rosario Castellanos en Comitán, que iniciará con 8 carreras profesionales. También, la iniciativa "Conecta Chiapas", para igualar el piso en inclusión tecnológica a adolescentes y jóvenes, demuestra que tenemos a un gobernador que actúa en el presente para dejar huella en el futuro.

Con compromiso y voluntad, seguirá abonando a la construcción del segundo piso de la 4T en Chiapas. Sepa, gobernador, que en la Cámara de Diputados tendrá una aliada para trabajar por el desarrollo, bienestar y felicidad de las y los chiapanecos.

Diputada Federal por Morena @RosyUrbinaTap